



Schnackenwerth, Juni 2017

Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft – Unser Dorf soll schöner werden“

Unser Engagement zur Dorfverschönerung wurde auf Bezirksebene mit der Silbermedaille belohnt

Wir sagen hiermit im Namen der Vereinsgemeinschaft ein sehr herzliches Dankeschön an alle Schnackenwerther/-innen für jegliche Unterstützung entweder „vor“ oder auch „hinter“ den Kulissen.

Die Bewertungskommission (Jury) hat insgesamt 12 Orte besucht. Zwei Dörfer haben sich für den Landesentscheid qualifiziert. Die Entscheidung fiel auf die Dörfer Großbardorf, Landkreis NES und Hellmitzheim, Landkreis KT.



Auch dieses Mal war die Jury vom regen Interesse von Jung und Alt unserer Dorfgemeinschaft sehr beeindruckt. Toll war auch, dass attraktive Höfe geöffnet waren und ein Blick hineingeworfen werden konnte.

Weiterhin war es eine schöne Willkommensgeste an unsere Gäste, dass zahlreiche Fahnen aufgehängt wurden, insbesondere unsere „1000-Jahre“ Fahne



Erneut haben wir eine tolle Visitenkarte von Schnackenwerth im gesamten Markt Werneck und darüber hinaus auch über die Grenzen des Landkreises Schweinfurt hinaus abgegeben, auf die wir alle stolz sein können.



Vielen Dank auch an alle Anlieger, die ihr Auto weggefahren und die Einschränkungen bei der Parkplatzsituation hingenommen haben.

Wir wissen, dass das alles zusammen nicht selbstverständlich ist.

Daher sagen wir noch einmal an alle, die zum Erfolg beigetragen haben, ein großes



D a n k e s c h ö n .

**Vereinsgemeinschaft
Schnackenwerth**